
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪協議題❶について≫ 

学習支援部会から、子どもの学習支援策として、「東郷 De Night」（夜間補充教室）を、

「①平成 29 年度は、８月１日（火）に第１回を開催し、以後、各月第１・３・５週の火

曜日に開催する方向で進めていきたい。②平成２９年度までは中学生のみを対象としたい。

③小学生については、今後小学生のニーズを調査して検討したい。」と提案がなされました。 

協議会において、提案内容を熟議の結果、学習支援部会の提案とおり決定されました。

今後、運営スタッフを広く募集すること、この取組みを長く続くようにしていくことが課

題であることを共通理解しました。 

 

≪協議題❷について≫ 

環境美化部会から、平成３１年度に開校予定の東郷学園義務教育の通学路の在り方につ

いて、提案がなされました。協議会において、児童生徒の通学の際の安全面を最優先し、

今後も協議していくことになりました。 

今後は、東郷小学校・中学校と市教育委員会において、『児童生徒の通学時の安全確保』

を最重点目標として十分な協議が継続して行われ、最終的な決定がなされていく予定です。 

 

≪学校からの報告について≫ 

６月１０日（土）、東郷中学校において、生徒及び保護者、地区コミ会長、自治会会長等、

約２００名の参加のもと、「世代を越えて地域について語ろう」（テーマ：東郷学園義務教

育学校に期待すること）を開催した報告がなされました。 

その際に出された意見等は、下記のとおりです。これらの意見等を、東郷学園義務教育

学校の『目指す学校像や児童生徒像、地域像』の参考にしていくことになります。 

【各分科会報告の主な内容】 

○ あいさつや掃除がしっかりできる生徒を目指したい。いじめのない学校をつくりたい。 

○ 小・中学校間でつながりを大事にし、協力する学校をつくりたい。 

○ 中学生が手本を示す。中学生が小学生に勉強を教えたり、部活動は小学生も参加したり、昼休み

や合同給食・合同学校行事（体育大会や芸 術祭等）・集団下校で交流の機会を増やしたりして、

ふれあいを大事にする校風づくりがよい。 

○ 地域の行事に積極的に参加して地域との交流も深めていきたい。 

東郷はひとつ ～地域ぐるみで～ 

東郷中学校区コミュニティ・スクールだより 

第２号 平成２９年９月１日（金）発行 

 

○開催日時 平成２９年７月８日（土）１６：２０～１７：３０ 

○開催場所 東郷中学校図書室 

○出席者数 委員１８人出席（２人欠席） 

○協 議 題  ❶平成 29年度「東郷 De Night」（夜間補充教室）について 

      ❷東郷学園義務教育学校開校の際の通学路の在り方について 

○学校から報告 6/10開催「世代を越えて地域について語ろう」の実施報告 

 

第２回東郷中学校区学校運営協議会の報告 



 東郷 De Night（夜間補充教室）の運営スタッフを募集しています。 

東郷の子どもたちの「学習支援」にご支援・ご協力をお願いします！ 

 

 


